

NICHTS WIRD JEMALS SO SEIN WIE VORHER

Galaktische Föderation Freier Welten

Grüße

Wir sind die galaktische Föderation Freier Welten. Wir kommen in dieses Jetzt, wo ihr die Anfänge der Veränderung spürt. Abhängig vom Verlauf ihrer Evolution bringt es für einige eine größere karmische Reinigung und für andere mehr Essenz der Freude.

Für jeden von euch wird alles an seinem Platz sein. Jeder ist begierig darauf, die Veränderung in der Schwingung deines Herzens zu spüren. Für Sie beginnt ein völlig neues Leben und Sie sollten sich daran gewöhnen, über Ihre fünf Sinne hinaus zu sehen. Die meisten von Ihnen werden mit völlig neuen, unverständlichen und erstaunlichen Wahrnehmungen aufwarten, die Sie beherrschen müssen, um die Welt um Sie herum zu verstehen.

Sie sind fast da, aber es sind noch ein paar Sprünge zu machen, bevor der letzte Funke oder der Beginn des neuen Paradigmas beginnt. Wir sind nicht hier, um Sie zu verurteilen, sondern um Ihnen ein Verständnis dafür zu vermitteln, was gerade passiert.

Jeder entwickelt sich gemäß den Entscheidungen, die er aufgrund seines freien Willens trifft. Niemand sollte sich in Ihre Einweihungsreise einmischen. Sie sind der einzige Kapitän an Bord Ihres eigenen Schiffes, aber dafür zu sorgen, dass

Sie es richtig machen und dass hier auf der Erde alles reibungslos läuft, ist Teil unseres Service.

Genau wie eine Mutter mit ihren Kindern ist es unser größter Wunsch, sie wachsen und gedeihen zu sehen. Wir wollen das Beste für euch alle und für GAIA (Erde). Wie Sie bereits sehen, wird nichts jemals wieder so sein wie zuvor. Während eine ganz neue Welt entsteht, brechen die alten Strukturen zusammen, in denen Sie kämpfen mussten, um das zu bekommen, was Sie brauchten.

Sie müssen lernen, in allem demütig zu sein. Ihnen eröffnet sich eine neue Welt, in der sie erste Entdeckungen, Möglichkeiten, Wahrnehmungen und Lernerfahrungen machen. Alles, was sie unternehmen werden, wird den Geschmack der Entdeckung und der Eroberung des Herzens haben. Ihr Zentrum wird den Hauptplatz Ihrer Entscheidungen einnehmen, bevor Sie irgendetwas entscheiden. Zuerst werden sie es durch den Filter des Herzens passieren lassen.

In der Welt von morgen wird der Raum des Herzens das Zentrum sein, in dem ihre weisen Entscheidungen zum Wohle aller, des Lebens im Allgemeinen und von GAIA getroffen und berücksichtigt werden.

Wir haben die verfügbaren Möglichkeiten aus verschiedenen Zeitlinien sorgfältig untersucht und alles entspricht Ihrer Entwicklung. Auf diesem großartigen Planeten gehören die alten Zeiten der Zerstörung, des Krieges ohne Repressalien und der Zwietracht bereits der Vergangenheit an. Die alten und unfruchtbaren Schlachten werden einer Zeit des Friedens und des Wiederaufbaus neuer Zivilisationen weichen, die den Tempel von GAIA und alles LEBEN respektieren. Vor Ihnen haben es bereits andere Zivilisationen versucht und sind gescheitert, und jetzt werden Sie mit dem Funken der Liebe aus Ihren inneren Tiefen die Arbeit neu erschaffen, an der diese gescheitert sind. Jedoch werden nicht alle den gleichen Weg gehen, obwohl alle zusammen in die gleiche Richtung der Einheit gehen werden. Wirklich, wir sehen, wie Ihr Herz und Ihre Chakren weit geöffnet sind. Alle Kronenchakras schlagen im Einklang und in schöner Synchronizität mit dem Herzchakra der Erde.

Wir sind Zeugen der Geburt eurer neuen Dimension des Seins. Wir freuen uns über diesen nahen Advent und über den Zustand, den Sie erleben werden,

deshalb sind wir gekommen, um Ihnen unsere Hilfe anzubieten. Wir freuen uns sehr, Zeuge dieses großartigen Schauspiels eurer großartigen Entwicklung zu sein, die auch die gesamte Galaxie kennzeichnet. Wir sind stolz und glücklich über diesen großen Sprung, den sie vor sich haben, bei dem Zeit keine Rolle spielt, bei dem nur ihre Absicht zählt, ihre Prozesse kontinuierlich voranzutreiben.

Bleibt daher in eurem Herzen und in der Freude eurer Seele zentriert, trotz der düsteren Ereignisse der letzten Zeit, da diese auch das Ende einer Ära und des Paradigmas der Dualität markieren. So wie Wasser Tinte reinigt, lass den Regen neuer Zeiten Leiden und Dunkelheit wegspülen, damit das helle Licht der Sonnenstrahlen seinen rechtmäßigen Platz in deinem Herzen einnimmt.

Lass das Herz sich freuen. Wisse zu schätzen, was du durchmachst, denn wenn du es getan hast, wirst du endlich die Entfernung erkennen, die du zurückgelegt hast, und du wirst die Kraft und den Mut wahrnehmen, die es brauchte, um genau diesen Moment der Wiedergeburt des göttlichen Funkens in deinem Herzen zu erreichen.

Ihre Rasse steht, genau wie unsere zuvor, kurz davor, einen riesigen Sprung nach vorne in ihrer Entwicklung zu machen, und wir können es kaum erwarten, zu sehen, wie sie es tun.

Unser Glaube ist in Ihnen. Lass uns den Schmerz der Dunkelheit und Illusion um dich herum und bring dich zu Fall. Lass die Farben deines Herzens im Himmel und auf Erden immer mehr leuchten. Vertraue deinem inneren Zuhause und gehe deiner Seele entgegen, denn das wird dir erheblich helfen, dieses Licht in diesem Aufstiegsprozess scheinen zu lassen. Lassen Sie das innere Licht der Seele hell erstrahlen und Ihr Zuhause durchfluten. Lass dich von den Säuglingsseelen erleuchten und transzendiere frei in die neue Ära. Bleiben Sie vereint, fokussiert und zuversichtlich, dass alles klappen wird, weil es so sein wird. Wir alle haben diesen Prozess vor Ihnen durchlaufen, vertrauen Sie darauf, dass er gut ausgehen wird. Ihre Entscheidungen und Entscheidungen sind unsere, Sie sind wir, wir sind Sie. Wir sind Teil der Einheit durch denselben göttlichen Funken. Lassen Sie sich nicht von falschen Informationen ablenken. Konzentrieren Sie sich auf die Freude, die der Geist Ihnen bringt und auch wenn die Bedingungen nicht wie erwartet sind. Teile diese Momente von Herzen. Die Kraft der Liebe geht über Grenzen und auferlegte Barrieren hinaus.

Nichts ist stärker als die Liebe. Bleiben Sie im Herzen vereint, seien Sie kreativ und erfinden Sie neue Codes neu und verwenden Sie sie, um die Herzen Ihrer Lieben zu überfluten, damit sie die Barrieren der Illusion überwinden können. Während Sie uns lesen und zuhören, spüren Sie die große Kraft unserer Liebe.

Vielen Dank an alle. wir lieben dich so sehr

In Liebe,

Ihre Schwestern und Brüder der Galaktischen Föderation Freier Welten